

「水道料金値上げなんてとんでもない」
みんなで声を上げ、水道料金値上げを
やめさせましょう！

ちょっと待った！

水道料金 値上げ



市は、水道会計の今後10年の見通して、5年後に赤字転落するとして、様々な事業の圧縮案を示しました。それでも、人口減や節水機器の普及で、今後の水道料金の収入減少に歯止めがかからず、好転は見込めないとしています。

岡山市は、水道料金の値上げを検討すると示しました。今後、水道事業審議会で値上げ案が協議されます。値上げ時期は明確に示していません。

シリーズ
ムダづかい許さない！！
Series vol.4

見直しこそ必要

苦田ダム受水費の

21

億円/年



しかし、聖域として一切見直されていない支出があります。吉井川の苦田ダムからの受水費です。毎年約21億円で固定の受水費をいつまで払い続けるのか全く言及がなく、水道事業審議会にも説明していません。受水費は、県内18自治体で契約水量に応じて固定額で分担しています。もともと岡山市は旭川などの独自水源で足りており、不要な水でした。

広域水道企業団に対し必要量に応じた料金体系への見直しを市は求めるべきと党市議団は提案していますが、市は拒否の構え。将来的には水道事業の独立採算は、不可能です。市は受益者負担と独立採算の考えを改め、「市民の命の水を市会計で支えるのは当然の立場に立ち、一般会計から水道会計を支援すべきです。」

ムダただし 値上げ止める世論を

物価高が続く中、ムダを温存したまま新たな市民負担増を強いることは許されません。23年4月は市議会議員選挙です。「苦田ダム受水費のムダをただし、水道料金値上げストップ」の世論を広げましょう。

岡山市長 大森雅夫 様

水道料金を値上げしないよう求める署名

長引くコロナ禍に物価やエネルギー価格などの高騰が重なり、市民の生活は先の見えない苦しい状況が続いています。

この状況で、岡山市は水道料金の値上げを検討しています。生活に不可欠な水道の料金値上げは、くらしの負担に追い打ちをかけます。

苫田ダムからの毎年 21 億円の受水費の無駄をなくすこと、一般会計から支援することなど、値上げを回避するために市ができることはあります。

以上のことから、以下を求めます。

(要望事項)

1 岡山市の水道料金を値上げしないでください。

氏名	住所

署名は、岡山市への提出以外の目的には使用しません。

取り扱い